



Poder Judicial sube tono de protestas contra reforma

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

COMO LO HABÍAN ADVERTIDO, trabajadores del Poder Judicial (PJ) subieron el tono de sus protestas este 1 de octubre, durante la toma de protesta de la Presidenta Claudia Sheinbaum, ya que mientras la exjefa de Gobierno era ungida en el pleno en San Lázaro, al interior del vestíbulo del Palacio Legislativo un grupo de 10 trabajadores logró colarse y aprovechó la presencia de los medios para manifestarse.

Desde la noche del lunes, los trabajadores se congregaron en distintos puntos del país y la capital. Un bloque de unas 500 personas se concentró desde las 04:00 horas en avenida Congreso de la Unión, muy cerca del Palacio Legislativo, lugar donde más tarde tendría lugar el acto protocolario, por lo que en los alrededores se desplegó un importante dispositivo de seguridad con decenas de policías.

Todos los accesos a la Cámara de Diputados quedaron "resguardados" desde la madrugada del lunes con vallas metálicas de casi dos metros de altura. Durante las protestas, los trabajadores intentaron llegar al recinto, pero los ganaderos los encapsula-

ron, lo que generó momentos de tensión, sin que pasara a mayores.

Más tarde, a las 9:00 horas, cientos de trabajadores del PJ y estudiantes marcharon del Monumento a la Revolución al Ángel de la Independencia, para protestar contra la reforma judicial.

"¡Claudia, entiende, la justicia te defiende!", "¡Claudia, entiende, la democracia no se vende!", "¡Presidente, anota, la justicia no se vota!", y "¡Nosotros conciliamos, no polarizamos!", eran algunas de las consignas que manifestaban.

A los trabajadores se les unieron estudiantes de la UNAM, IPN y la Escuela Libre de Derecho. La marcha fue convocada por la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del PJF (Jufed) y Circuitos Unidos. Además, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) encabezó una marcha de la Normal Superior de Maestros al Hemiciclo a Juárez.

Tampico, Mazatlán, Mérida, Ciudad Juárez y León fueron otras ciudades donde trabajadores de este poder se manifestaron, según dijeron, para recordar a la Presidenta que antes de realizar una elección de jueces deben garantizar sus derechos.

500

Trabajadores, al menos, participaron en la protesta



TRABAJADORES del Poder Judicial, ayer, frente al Monumento a la Revolución.